
 

 
立法會福利事務委員會 
主席 
鄺俊宇議員 
 
鄺議員： 
 

要求就「特殊需要信託」討論有關工作進度 
 
　　政府在 2017 年 《施政報告》宣佈成立「特殊需要信託」。 福利事務委員會曾於

今年5月討論過「特殊需要信託」的初步框架。但據悉「特殊需要信託專責辦公室」預

計在 2018 年12月底開展服務。惟政府至今仍未進一步公佈信託的服務詳情，令不少

持分者對服務內容仍存有不少疑問及意見。 
 
就此，我希望　閣下能盡快將福利事務委員會上加入特殊需要信託的議程，讓有

關部門交代工作進展。謹此奉達，祈請示覆。如有任何查詢及疑問，煩請致電

26139200或電郵至miya@cheungchiuhung.org.hk與本議員辦事處助理蔡頌惠小姐聯

絡。 
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